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1.- HISTÓRICO: 

A Faculdade de Educação Física da Alta Araraquarense, San-

ta Fé do Sul, encaminhou ao Conselho Estadual de Educação o seu re-

latório referente às atividades de 1979. 

Sobre ele se manifestou a Equipe Técnica de Orientação e 

Controle dos Estabelecimentos Isolados de Ensino Superior deste Con-

selho. 

2.- FUNDAMENTAÇÃO: 

Do relatório anual, são os seguintes itens que fazem jus 

a destaque: 

2.1- O calendário escolar de 1979 foi enviado ao Conse-

lho e a Equipe Técnica o achou em ordem. São cento e oitenta e qua-

±ro os dias letivos do curso, excluídos os dias destinados a exa-

mes. 

2.2 - A Faculdade é mantida pela Fundação de Educação e 

Cultura de Santa Fé do Sul. 

Seu Diretor - o professor Anníbal Amaro da Cruz e Vice-Di-

retor o professor Luiz Antônio Marques. 

2.3 - A Faculdade veio transferida do sistema federal de 

ensino, em virtude da alteração legal da sua mantenedora. Em 1979, 

ainda não se encontrava no regime de reconhecimento. 

2.4 - O regimento em 1979 estava aprovado pelo Parecer : -

CEE n9 803/79 (fl. 9). 

2.5 - O período letivo é semestral. Nas fls. 20 e 21, en-

contra-se o currículo do curso, distribuido por período letivo, sem 

reparos por parte da Equipe Técnica. A carga horária total e de 

2.025 horas de aula, enquanto o mínimo é de 1.800 horas de aula, 

não incluídos os de Estudo de Problemas Brasileiros. 

2.6 - O número de alunos, no total dos períodos letivos, 

foi em 1979 de 389. A sua redução foi progressiva e e n o r m e . ( f l . 

40). Consta no relatório a relação nominal dos alunos matriculados 

por período letivo semestral. 

2.7 - Nos anos anteriores, a evasão escolar foi menor 

(fls. 51/60). 
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2.8 - Houve estágio em diversas escolas da Secretaria de 

Estado da Educação. 

2.9 - Dezenove diplomados em 1979. 

2.10 - Foi apresentada a relação dos professores do curso. 

A Equipe Técnica observa que alguns ainda estão sem auto-

rização da parte do Conselho. Por quê? 

2.11 - Os programas foram executados, conforme esclarece o 

relatório (fl. 77). Foi apresentado o horário de aulas de cada pro-

fessor. 

2.12 - Nenhuma participação em congresso ou atividade con-

gênere. 

2.13 - Poucas as reuniões dos órgãos colegiados. Assuntos de 

rotina. 

2.14 - Houve alteração na planta física da Faculdade. Foram 

concluídas obras da piscina semi-olímpica e de quatro salas de aula 

(fl. 123). 

2.15 - O relatório não informa qual foi o aumento do acervo 

da Biblioteca. 

2.16 - Dias letivos cumpridos, conforme o calendário. Sem 

oposição da Equipe Técnica. 

2.17 - À Faculdade arrecadou CR§ 1.922.832,00, resultantes 

de anuidades e taxa de concurso "Vestibular. Despesas de Capital soma-

ram CR$ 1.584.501,56. Despesas de Custeio - CR$ 1.412.367,00. Obvia-

mente, o déficit foi "coberto pela Fundação": 

2.18 - O salário/aula deveria ter sido de CR§ 558,00 (fl. 

144). 

2.19 - O Diretório Acadêmico com apreciáveis atividades lo-

cais e regionais. 

3.- CONCLUSÃO: 

Toma-se conhecimento do relatório anual de 1979 da Facul-

dade de Educação Física da Alta Araraquarense - Santa Fé do Sul — sem 

prejuizo de verificações que se fizerem necessárias. 

São Paulo, 24 de junho de 1.982 

a) Consº Alpínolo Lopes Casali 

prejuizo.de
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DECISÃO DA CÂMARA 

A CÂMARA DO ENSINO DO TERCEIRO GRAU adota, como seu 

Parecer, o voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Alpínolo Lopes Ca-

sali, Armando Octávio Ramos, Eurípedes Malavolta, Paulo de Toledo 

Artigas e Tharcísio Damy da Souza Santos. 

Sala da Câmara do Terceiro Grau, em 28.07.82 

a) Consº Paulo Gomes Romeo-Presidente 


